

## Bericht des Vereinsvorstandes über das Vereinsjahr 2024 in der Mitgliederversammlung am 07. März 2025

09.03.2025

- Der Verein hat 102 Mitglieder (ein neues Mitglied wurde in 2024 gewonnen). Allerdings sind 19
  Mitglieder postalisch nicht erreichbar, also unbekannt verzogen.
- Die ehrenamtlich Aktiven Vereinsmitglieder haben auch im Jahr 2024 in vielen Stunden die Projekte unseres Vereins fortgeführt. Wir haben eine konkrete Aufschreibung im Projekt "Dia-Dem". Im Jahr 2024 wurden 879 Stunden Betreuung in 385 "Einsätzen" geleistet. Hinzu kommen der Sprachunterricht sowie Ausflüge und ein Picknick der "Willkommensgruppe" mit Geflüchteten, die "GeSEL"-Spielerunde an jedem Freitag und die "Weihnachtsstube" am 24.12.2024. Im Projekt "Langenhagen wird demenzsensibel" wurde ein Vortrag zum Thema Demenz gehalten sowie fünf Treffen der Gruppe pflegender Angehöriger durchgeführt.
- Insgesamt ergibt die Schätzung eine Summe von über 2.000 ehrenamtlich geleisteten Stunden!
- Der Verein ist finanziell gut für seine Aufgaben ausgestattet. Im Jahr 2024 hat sich die Summe aus Kontoguthaben und Bargeld von 4.041,04 € auf 4.720,60 € erhöht, und dies gelang ohne einen Zuschuss der Stadt Langenhagen und ohne Mitgliedsbeiträge. Wir haben zwei Spenden und zwei Kollekten erhalten, die sich auf 484 Euro summieren. Dafür dankt der Vorstand den Spenderinnen und Spendern sowie der Emmauskirchengemeinde sehr herzlich.
- Insgesamt hatte der Verein 10.911,52 € Einnahmen und 10.231,96 € Ausgaben.
- Den größten Anteil an Einnahmen und Ausgaben hat das Projekt Dia-Dem: Den 8.802 € Einnahmen stehen 8.004 € Ausgaben gegenüber. Die Differenz ist ein willkommener Beitrag zu den Fixkosten des Vereins. Für das Projekt "Langenhagen wird demenzsensibel" wurden 1.390 Euro Zuschüsse vereinnahmt, die Aufwendungen im Jahr 2024 betrugen 750 Euro. Die "Willkommensgruppe" hatte keine Einnahmen, in die Aktivitäten wurden 111 Euro investiert. Nennenswerte Ausgaben des Vereins sind außerdem 619 Euro für Versicherungen und 198 Euro Verbandsbeiträge.
- Eine schöne Nachfeier des 30-jährigen Vereinsbestehens hatten wir am 21. April 2024 im Rahmen des Gemeindefestes der Emmauskirchengemeinde. Nochmals herzlichen Dank an den Kirchenvorstand dafür, dass wir miteinander gemeinsam feiern durften!
- Der Vorstand führte zwei Sitzungen in Anwesenheit durch und verständigte sich außerdem per E-Mail. Mehrere Vorstandsmitglieder haben sich in Organisation und Durchführung der Angebote des Vereins eingebracht. Die wesentliche Arbeit des Vereins wird jedoch in den Projekten geleistet. Von unseren engagierten Freiwilligen wird viel Zeit investiert und eine hervorragende ehrenamtliche Arbeit getan. Dort findet die Leistung des Vereins statt, wird vielen Mitmenschen Zuwendung und Hilfe gegeben, und der Lohn unserer aktiven Mitglieder ist deren Dankeschön.
- Deshalb sage ich im Namen des Vorstandes unseren vielen ehrenamtlich T\u00e4tigen ganz herzlichen Dank. Ihr tolles Engagement ist ein wichtiger Bestandteil unserer diakonischen Arbeit und erf\u00fcllt den Auftrag, den wir uns in unserer Vereinssatzung gegeben haben.
   Wir danken au\u00dferdem dem Kirchenvorstand der Emmausgemeinde f\u00fcr die freundschaftliche Kooperation und die Erlaubnis, die R\u00e4ume und das Equipment der Gemeinde nutzen zu d\u00fcrfen.